

IGNACIO PINTO (UDI), CANDIDATO A GOBERNADOR REGIONAL

Franco Riveros B. / La Serena



@eldia_cl

El 9 de abril de este año vence el plazo para que los distintos partidos inscriban sus candidatos para participar en las elecciones primarias con miras a los comicios de octubre, en donde los ciudadanos deberán elegir a un gobernador regional, alcaldes, concejales y consejeros regionales.

En este contexto, el periodista Ignacio Pinto (UDI), quien anteriormente fue seremi de Gobierno y delegado presidencial, abordó los desafíos que tiene la región como la sequía o la sensación de inseguridad.

-¿Cómo ve el actual escenario de definiciones de cara a la candidatura al interior de su partido?

"Ha sido un proceso muy enriquecedor, de escuchar, retomar contacto con personas de diferentes comunas y recibir iniciativas para hacer una buena propuesta. Siempre es bueno que exista sana competencia y así lo hemos hecho tanto Cristián (Rondanelli) como yo durante todo este tiempo, a la espera de las definiciones que realice nuestro partido".

-¿Cuáles son sus motivaciones para aceptar este desafío?

"Siento que la situación que atraviesa la región es tan compleja, que quienes tenemos sentido de servicio público no podemos quedarnos al margen, sino que ser protagonistas de los cambios. La región requiere de manera urgente renovar sus liderazgos y estoy dispuesto a asumir ese desafío, con un gran equipo y buenas ideas. Hay que dejar atrás las improvisaciones y ponerse de lleno a trabajar coordinadamente en lo que urge a las familias de la región".

- ¿Es partidario de primarias amplias pensando en Republicanos, Amarillos y Demócratas?

"Son definiciones que deben adoptar los partidos políticos y hoy -al menos Republicanos- ya ha descartado esa posibilidad. Por mi parte siempre voy a estar disponible para competir en cualquier escenario y ciertamente que las alianzas con los partidos que compartimos ideas, valores y ponemos en el centro reactivar la economía y recuperar la seguridad siempre van a ser muy útiles para un proyecto que ofrezca gobernabilidad".

-¿Cómo ve actualmente al gobierno regional?

"Muy mal. Da pena ver cómo se ha destruido una institución que siempre fue orgullo de la región. Hoy no sólo la gestión, sino que el ambiente interno está destrozado. El GORE tiene muy buenos profesionales y para quienes trabajamos y compartimos con ellos, duele ver el deterioro que se ha hecho a la gestión pública de la región".



CEDIDA

"Necesitamos un gran acuerdo para que la región despegue"

Una de las cartas de la Unión Demócrata Independiente para aspirar al gobierno regional es el periodista Ignacio Pinto, quien anteriormente fue seremi de Gobierno y delegado presencial regional durante la segunda administración del expresidente Piñera. En esta edición, se abre a contar sobre sus planes y objetivos para poder liderar la Región de Coquimbo.



Las preocupaciones deben estar en la seguridad, empleo, escasez hídrica y ahí que concentrar los esfuerzos y la principal responsabilidad pasa por el gobierno"

-¿A qué se debe ese deterioro?

"Creo que a la inexperiencia y a la soberbia. Uno puede desconocer muchos temas, pero siempre debe



El GORE representa la administración superior de la región, por lo tanto lo primero tiene que ver con cómo alinear los intereses del plan regional con los del gobierno"

sea más eficiente y descentralizada. Tenemos una región con tanto potencial que no podemos desaprovechar todas las oportunidades en desarrollo de investigación, innovación, energía, entre otros, pero para eso se requiere gestión, coordinación y gobernabilidad".

- ¿Cuáles serían las urgencias a retomar en el GORE?

"Las preocupaciones hoy deben estar en temas de seguridad, empleo, escasez hídrica y hay que concentrar los esfuerzos allí. Pero creo que la principal responsabilidad pasa por la gestión de gobierno y los ministerios. Respecto a programas que directamente dependen del GORE, creo que es urgente que retome los convenios para disminuir las listas de espera y el apoyo para las becas de médicos especialistas. Allí hay dos temas, entre muchos otros, que son de rápida ejecución y que tienen

un valor enorme para las necesidades y los desafíos en salud que hoy tiene la región".

- ¿Cómo siente que quedó la centroderecha tras la muerte del expresidente Piñera?

"Fue muy trágico todo, pero creo que también

una buena oportunidad de reconocer su legado y valorar cómo influyó la vida de quienes trabajamos con él, su rigurosidad, exigencia y amor por Chile creo que son principios que nos marcaron a muchos que deseamos seguir el camino del servicio público".

- ¿Qué le pareció la última visita del Presidente Boric a la región?

"La gravedad de la sequía que hoy tiene la región hace que cualquier esfuerzo sea insuficiente. Bien por los anuncios y esperemos se materialicen. Lamentablemente perdimos dos años en que el Gobierno desestimó las plantas desaladoras por un tema ambiental e ideológico y ahora prometen plazos que veo poco realistas. Ojalá tengamos más certezas y veamos más compromiso en trabajar por las familias que hoy la están pasando mal. Dios quiera que así sea".